

## Las investigaciones no confirman la presencia de otro comando Madrid

Emotivo funeral en la intimidad por la última víctima de ETA

Madrid

El triple atentado cometido por ETA en Madrid no supone que la banda terrorista tenga un comando en la ciudad, según fuentes de la Seguridad del Estado, que afirmaron que para cometerlos no se necesitaba ningún tipo de infraestructura. Para estas fuentes, la banda necesitaba realizar una acción de este tipo para levantar la moral de sus militantes y afirmaron que la banda intenta desde hace tiempo crear otro comando Madrid.

Las fuentes de la Seguridad del Estado negaron que las medidas contra ETA en Madrid se hayan aligerado y afirmaron que sólo se ha cambiado la estrategia, porque así lo aconsejó las informaciones a las que se ha tenido acceso.

Los atentados fueron reivindicados por ETA m en llamadas telefónicas a diversos medios de comunicación del País Vasco, en los que la banda dijo lamentar la muerte de Carmen Pascual. La banda terrorista reivindicó también la colocación de un dispositivo lanzagranadas contra el cuartel de la Guardia Civil de Orozco, que no llegó a activarse, y los atentados contra los concesionarios de automóviles Peugeot-Talbot de Urrechú el 11 de mayo y Renault de Lasarte el pasado 23 de abril.

El entierro de Carmen Pascual, fallecida como consecuencia del atentado contra la Dirección General de la Guardia Civil, tuvo lugar a la una de la tarde de ayer. Previamente se había celebrado un funeral «corpore insepulto» en una pequeña sala de los servicios funerarios, que se encontraba abarrotada de familiares y amigos de la víctima. El oficiante pidió que «Carmen sea la última víctima de la reconciliación y su muerte sirva para restablecer la paz en el mundo». La serenidad que presidió todo el acto sólo se vio turbada por los sollozos de algunas mujeres cuando el sacerdote pidió fuerzas al Señor para «que nos ayude a perdonar esta muerte incomprensible».

Los familiares de la fallecida mostraron su deseo de que no se politizara la muerte y de

que tanto al funeral como al sepelio no asistiera ninguna persona ajena al círculo de amigos o familiares de la víctima. Una hermana de Carmen Pascual había manifestado poco después de que se instalara la capilla ardiente que «estoy muy afectada y llena de odio. Debería existir la pena de muerte. Me la ha matado un Gobierno, no Dios». Durante el entierro, una sobrina de la fallecida afirmó: «Morir tenemos que morir, pero ésta no es forma. Nosotros somos una familia normal y esto es un asesinato.»

### Estado de los heridos

Por otra parte, el estado de María de los Angeles Ibáñez Pascual y de Luis María Villarrasa, heridos en el mismo atentado terrorista, evoluciona favorablemente.

La primera, hija de la víctima mortal, fue trasladada desde la UCI a una habitación de la Residencia La Paz, donde recibió la visita de Antonio Hernández Mancha, presidente de Alianza Popular, partido al que está afiliada. El líder de AP visitó también la capilla ardiente de Carmen Pascual.

El parte médico facilitado sobre su estado indicaba que «evoluciona favorablemente».

En cuanto a Luis María Villarrasa, su estado evoluciona también favorablemente, aunque, según el parte médico, continúa siendo grave.

El infante de Marina Juan Casaluenga Simón, tercero de los heridos en los atentados que precisó hospitalización, permanece en «estado estabilizado».

## Cabecilla de la ETA francesa condenado a cadena perpetua

Pau (Francia) Efe

El Tribunal especial de Pau ha condenado en rebeldía a cadena perpetua a Philippe Bidart, presunto jefe del grupo ilegal «Iparretarrak», equivalente francés de la banda terrorista ETA.

Bidart, nacido en 1953 en la localidad vasco-francesa de Saint Etienne de Baigorri, fue acusado de robo y de los asesinatos de dos miembros de las Compañías Republicanas de Seguridad. Los hechos ocurrieron el 19 de marzo de 1982 en los altos de Ispégui, en la frontera franco española, donde dos encapuchados, que estaban en un automóvil dieron el alto a un coche policial. Los guardias de las CRS no se detuvieron y los desconocidos dispararon tres ráfagas de ametralladora contra el vehículo.

Uno de los agentes murió poco después y el otro al cabo de un mes, aunque llegó a prestar declaración y a identificar a uno de los encapuchados, el presunto líder de «Iparretarrak».

## Familiares de víctimas de ETA protestan por el eco a HB en TVE

Madrid

La Hermandad de Víctimas del terrorismo ha hecho público un comunicado en el que manifiesta «su total rechazo al contenido del programa de Televisión Española "En familia", del pasado viernes día 8, así como al reportaje de «Informe Semanal» del pasado día 16». El primero de ellos estaba dedicado a la reinserción social de etarras y el segundo trataba de la coalición Herri Batauna.

La Hermandad «lamenta que medios de comunicación del Estado se hagan eco de las tesis claramente ofensivas contra la unidad de España y favorables o tendentes a justificar los crímenes del terrorismo, cuya responsabilidad alcanza a los autores materiales, instigadores y toda suerte de colaboradores a los cuales se les viene dando acceso con absoluta impunidad, en algunos medios de comunicación». «Es sospechoso el silencio que rodea a las víctimas y a los perjudicados por las acciones terroristas, mientras se exalta o se facilitan medios de propaganda a los agresores».

El comunicado concluye: «Esta Hermandad hace público su propósito, a partir de ahora, de defender la memoria y los derechos de las víctimas del terrorismo y exigir todas las responsabilidades legales a su alcance a los poderes públicos y a todos los responsables de los crímenes terroristas».

La Hermandad fue creada en 1982 por dos viudas de guardias civiles asesinados por terroristas y su fin es proporcionar ayuda, tanto moral como material, a las más de mil personas afectadas por los atentados.

# ALCALA

CON VUELTA A

## PRINCEPE DE VERGARA

PISOS DE LUJO

EN CASA ANTIGUA

TOTALMENTE REFORMADA

DE 100 y 114 m<sup>2</sup>

VENDE:

CASAS DE RENTA ANTIGUA, S. A.

Con la fiable garantía de

ORGANIZACION INMOBILIARIA LOPEZ-BREA

Torre de Madrid, planta 7.

Teléfonos 241 22 98 - 242 34 68

- BANDERAS Y ESCUDOS de todo el mundo y banderas para publicidad.
- MASTILES todo tipo y medidas.
- PANCARTAS PUBLICITARIAS.
- Pináculos, Gradas, Tribunales, Stands.
- Megafonía y todo lo necesario para actos públicos.
- BANDERINES sobremesa de todo el mundo.
- Fabricación propia.

VENTA Y ALQUILER

**MOYCA** General Pardiñas, 34

MADRID 28001 - 275 12 38 - 275 13 47

**GENERAL MERCANTIL INMOBILIARIA, S. A.**  
(GEMINSA)

Por acuerdo adoptado en la Junta general universal y extraordinaria de accionistas, celebrada el día 27 de marzo de 1987, la Sociedad traslada su domicilio de la calle de Lagasca, núm. 84, a la calle de Almirante, núm. 10, de esta capital. Cumplimentando de esta forma el requisito exigido en la ley de Sociedades Anónimas.-Fdo.: El Consejo de Administración.